

*Einschlafen dürfen, wenn man müde ist,
und eine Last fallen lassen dürfen,
die man sehr lange getragen hat,
das ist eine wunderbare Sache.*

Hermann Hesse

Traurig und dennoch dankbar haben wir im engsten Kreise Abschied genommen von unserer Schwester, Schwägerin, Tante und Gotte.

Elisabeth Kumli

29. September 1933 – 25. Oktober 2021

Sie wurde von ihren Geburts- und Altersbeschwerden erlöst und durfte friedlich einschlafen. Sie wird uns als tapfere und fröhliche Person in Erinnerung bleiben.

Wir bedanken uns herzlich beim Personal des Altersheims Bremgarten, wo sie über zwanzig Jahre gelebt hat und bei Daniel Uhlmann, der ihr stets beigestanden ist.

Die Trauernden:

Ernst und Anita Kumli mit Familie

Meia Rämi-Kumli mit Familie

Traueradresse: Meia Rämi, Irchelstrasse 21, 8427 Rorbas.